



# Courlans

## Inauguration de rues du village un double hommage



Jamais le petit village de Courlans n'avait connu telle affluence qu'en ce dimanche ensoleillé puisque tous les anciens combattants de la guerre d'AFN étaient réunis pour inaugurer la rue qui marquera la fin d'un conflit de 20 ans.

Aux côtés du maire, M. Jean Olivier et des membres du Conseil municipal, on notait la présence de MM Pierre Jeambrun, sénateur, René Millet 1<sup>er</sup> vice-président du Conseil général représentant MM. Jourdain et Pelissard, René Feit, conseiller général, Barrier, président départemental de la FNACA, Decharrière, président de l'UFAC, André président du district et les maires des communes environnantes.

Devant les drapeaux et les pompiers du Centre d'intervention, la musique des Catharus interpréta la sonnerie « Aux morts » et « La Marseillaise » avant que les personnalités ne dévoilent la plaque portant le nom de « Rue du 19 Mars 1962 ».

### Hommage aux morts

Le maire indiqua que cette manifestation était destinée à rendre hommage aux milliers de ces jeunes combattants qui ne sont jamais revenus de cette terrible épreuve, l'une des plus dures que la France ait connue « Nous ne pouvons accepter que l'oubli efface leur sacrifice », dit-il en rappelant les noms de ceux de la commune qui ont donné leur vie à la Patrie : Aimé

Bernard, Armand Bejean, Daniel Chavanel, Daniel Colin, Paul Dornier, Jean Girod, Raymond Guillemain, André Gandroz, Claude Hugon, Paul Lonjarret, Alain Mesnis, Paul Moine, Michel Nicolas, Jacques Pernet

M. Barrier fit un retour en arrière pour évoquer les accords d'Evian, le FLN, l'OAS, l'exode et les 30 000 militaires français tués au combat. Il rendit hommage à la petite commune de Courlans d'avoir voulu conserver le souvenir.

### Une rue Robert Morland

Tout à côté, une autre rue fut inaugurée qui porte le nom de « Rue Robert Morland » et c'est Pierre Jeambrun en présence de sa veuve et de sa famille qui indiqua combien celui-ci, qui fut son ami d'enfance, était un homme de bien, calme, pondéré, doué de bon sens,

exemple de travail et de civisme.

M. Olivier et le Conseil municipal ont tenu à honorer cet ancien maire élu en 1962 décédé à la suite d'une impitoyable maladie 5 ans après, à l'âge de 48 ans, ayant laissé à la commune l'empreinte de son dynamisme par des réalisations de qualité : « cette rue au centre du vieux village constitue un bien modeste hommage à Robert Morland mais nous avons tenu, à travers le temps, à lui manifester la reconnaissance de tous les habitants de Courlans ».

Au nom des parlementaires jurassiens M. Millet à son tour, rendit hommage aux combattants d'AFN, qui ont fait le sacrifice de leur vie pour leur pays et à un administrateur de qualité, trop tôt disparu qui a beaucoup fait pour son village. « Ces deux nouvelles rues inaugurées ce jour garantiront pour toujours le souvenir ».



